

Bruno Rodríguez plaide pour la défense de la paix en Amérique Latine et dans les Caraïbes



La Havane, 4 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a appelé les peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes à préserver la paix et leur souveraineté face à l'évocation de la Doctrine Monroe de la part des principaux porte-paroles des États-Unis.

Le chef de la diplomatie cubaine a tweeté :

"Face à l'invocation et la Doctrine Monroe, agressive et dangereuse et à la prétention d'exercer une domination impérialiste sur Notre Amérique, défendons ensemble la paix et la souveraineté de nos peuples. Préservons les postulats de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de paix. "

La doctrine Monroe est une stratégie de politique extérieure promue par les États-Unis sous le mandat de James Monroe (1817-1825) qui considère le continent latino-américain sous son contrôle.

L'actualité de son «Amérique pour les Américains » démontre l'ingérence de Washington, face à cela les gouvernants de la région l'ont proclamée en 2014 Zone de Paix.

Cela s'est passé à La Havane durant le second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192539-bruno-rodriguez-plaide-pour-la-defense-de-la-paix-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba